

# PUBLIK

## HBP ke 59, Lapas Terbuka Kendal Laksanakan Pekan Olahraga dan Seni Pemasyarakatan

Narsono Son - [KENDAL.PUBLIK.CO.ID](http://KENDAL.PUBLIK.CO.ID)

Mar 13, 2023 - 14:42



*PORSIPAS di Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59 di Lapas Terbuka Kendal*

KENDAL – Dalam rangka memperingati Hari Bakti Pemasyarakatan ke-59, Lapas Terbuka Kendal menggelar Pekan Olahraga dan Seni Pemasyarakatan (PORSIPAS) Tahun 2023 bertempat di area pembinaan Lapas Produktif Kendal dan aula Gedung Serba Guna.

Pertandingan olahraga yang diselenggarakan antara lain adalah Bulu Tangkis, Tenis meja dan Bola Voli yang diikuti oleh perwakilan Petugas dan Warga Binaan Lapas Terbuka Kendal, kegiatan berlangsung mulai tanggal 9 sampai dengan 10

Maret 2023.



Selaku koordinator Hari Bakti Pemasarakatan ke-59, Kepala seksi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib, Jonet Darmawan Adi mengatakan bahwa pekan olahraga tersebut tidak hanya sebagai ajang memeriahkan HBP ke-59 namun juga untuk meningkatkan rasa percaya diri, kebersamaan, mempererat silaturahmi dan menjaga kekeluargaan antar sesama pegawai maupun dengan warga binaan.

“Rangkaian kegiatan olahraga yang dibungkus dalam Pekan Olahraga Pemasarakatan diselenggarakan bukan hanya sekedar perlombaan menyemarakkan HBP ke-59, namun pertandingan yang ada juga sebagai bentuk upaya menumbuhkan rasa percaya diri, rasa kebersamaan, silaturahmi dan kekeluargaan antar sesama pegawai maupun dengan warga binaan, sekaligus membiasakan kebiasaan hidup sehat dan untuk menjaga daya tahan tubuh petugas dan warga binaan,” ujar Jonet.

Lebih lanjut Jonet menambahkan bahwa Pekan Olahraga Pemasarakatan yang dilaksanakan di Lapas Terbuka Kendal berjalan dengan baik tanpa ada halangan, dirinya juga mengapresiasi dan berterima kasih kepada seluruh petugas dan panitia yang sukses menggelar kegiatan ini.

“Alhamdulillah seluruh kegiatan berjalan dengan baik dan tidak ada halangan yang berarti. Kami selaku panitia mengucapkan terimakasih dan sangat mengapresiasi suksesnya penyelenggaraan Pekan Olahraga Pemasarakatan di Lapas Terbuka Kendal,” pungkas Jonet.

(N.Son/\*\*\*)